

Colombia

¿Se vienen cambios en Ecopetrol? Varios miembros de la junta directiva ahora son fichas de petro













Crédito: Colprensa / EL NUEVO DÍA

Lun, 24/10/2022 - 15:16

Este lunes se llevó a cabo en Corferias la Asamblea Extraordinaria de Accionistas de Ecopetrol con el fin de elegir una nueva Junta Directiva donde el Gobierno Petro logró hacer el cambio sin modificar los estatutos y nombró a cuatro de los nueve miembros.

PUBLICIDAD



Esté bien informado con El Nuevo Día en Google News

De esta forma, la nueva junta directiva de Ecopetrol quedó conformada de la siguiente manera: Luis Santiago Perdomo Maldonado: quinto renglón e independiente; Sergio Restrepo Isaza: sexto renglón e independiente; Esteban Piedrahíta Uribe: séptimo renglón e independiente; Carlos Gustavo Cano Sanz: noveno renglón e independiente; y Sandra Ospina Arango: octavo renglón e independiente.

Mientras que Mónica de Greiff ocupará el segundo renglón como miembro no independiente; Saul Kattan Cohen: cuarto renglón e independiente; Gabriel Mauricio Cabrera Galvis: tercer renglón e independiente y Gonzalo Hernández Jiménez (viceministro Técnico del Ministerio de Hacienda y Crédito Público): primer renglón y miembro independiente.

De la nueva junta que no solo tendrá la responsabilidad de decidir sobre el futuro de la compañía en general, sino sobre la continuidad del presidente de la petrolera, Felipe Bayón, salieron Luigi Echeverry; Juan Emilio posada; German Quintero; Cecilia María Vélez y Hernando Ramírez.

Además, esta nueva plana conformada por nueve expertos del sector, será la encargada de definir el futuro del fracking (desde las operaciones y ambiciones de Ecopetrol) que ya venía adelantando la empresa desde el año pasado con pilotos, y naturalmente el futuro de la explotación de los hidrocarburos.

Según Óscar Gutiérrez, abogado experto en el sector minero energético y socio de Palacios Lleras, es importante que la nueva junta directiva de <mark>Ecopetrol</mark> tenga la capacidad de hablarle al oído del Gobierno sobre la importancia de permitir que las empresas sigan desarrollando nuevas exploraciones de petróleo y gas.

PUBLICIDAD

Mas vistas de la sección

Colombia

Pobladores aterrados luego de que grabaran a supuesta bruja rondando en un municipio

Colombia

Tras polémica sobre indulto por delitos en las protestas, el Gobierno toma contundente decisión

Video: macabras pruebas contra mamá del niño Maximiliano, lo llevaron a una secta

Colombia

¿Se vienen cambios en Ecopetrol? Varios miembros de la junta directiva ahora son fichas de petro

Colombia

[Video] ¿Qué pensaba hacer? Capturan a un hombre con una maleta llena de explosivos

El gobierno quizas toma con precaución los mensajes que na recibido de gremios y empresas en estos días. Pero en forma mesurada, al interior de la Junta, puede realizar análisis que le lleven a permitir a <mark>Ecopetrol</mark> y las demás empresas desarrollen nuevos proyectos", dijo.

Cabe recordar que La acción de <mark>Ecopetrol</mark> ha sido históricamente una de las más importantes del país, al ser cada mes la de mayor bursatilidad, con un promedio mensual de operaciones de 29.245,50.

COLPRENSA

Lea también









Comentarios

1 comentario

Ordenar por Más antiguos \$



Agrega un comentario...



Fibo Nacci

va a acabar con la gallina de los huevos, que respondan esos del 20% que escogleron a este idiota util.

Me gusta · Responder · 3 h

Plugin de comentarios de Facebook





Conózcanos

Contáctenos

Enlaces de interés

Nuestras redes

Politica de privacidad de datos

Contáctenos





Clasificados

Guía Domiciliaria









Todos los derechos reservados Editorial Aguasclaras S.A. - 2019 - Ibague - Colombia, Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular. Términos y condiciones



